



LAUCHRINGER SPÄTLESE

gemeinsam statt einsam!

Spielnachmittag

Der nächste Spielnachmittag findet am Montag, 20. Mai, um 14 Uhr im Großen Sitzungssaal des Rathauses statt. Der Raum im 1. Obergeschoss ist auch mit dem Aufzug erreichbar.

Die Lauchringer Spätlese bittet wieder zum Tanz!!!

Unser nächster Tanztee findet am **Mittwoch, 22. Mai** im Restaurant Küssaburgblick statt.

Die Tanzveranstaltung beginnt um 15.00 Uhr. Einlass ist ab 14.00 Uhr. Für die musikalische Unterhaltung sorgt wie immer das Duo „Heinz + Heinz“. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass kein „Tanzzwang“ besteht. Wer nicht tanzen kann oder will, kann sich bei Kaffee und Kuchen oder einem Vesper unterhalten oder musikalisch unterhalten lassen.

Fahrdienst: Wer mitfahren möchte, findet sich bitte um 14.15 Uhr bei den Einstiegstellen Adler, Nimmersatt, Möbel Dick, Betreutes Wohnen Dr.-Konrad-Adenauer-Ring 12 und Deutscher Kaiser ein. Selbstverständlich werden Sie am Abend wieder zurück gefahren. Wenn Sie nicht in der Lage sind, zu den Einstiegstellen zu kommen, holen wir Sie auch zu Hause ab. In diesem Fall melden Sie sich bitte telefonisch bei den Ansprechpartnern der Lauchringer Spätlese an.

Wir freuen uns, wenn Sie auch an diesem Tanztee wieder recht zahlreich teilnehmen werden und wünschen Ihnen einen kurzweiligen Nachmittag, mit guter Laune und gemüthlicher Unterhaltung.

Vorschau auf das 2. Halbjahr

Besuch des Freilichttheaterstücks „Zwischen den Welten“

am Sonntag, 04. August. Spielort des Freilichttheaters ist das ehemalige Augustinerchorherrenstift in Riedern am Wald. Die Geschichte spielt von 1850 bis 1880, beginnend mit der Badischen Revolution und der anschließenden Auswanderung nach Amerika von 12 jungen Menschen aus Riedern, unter ihnen Dorus Kromer und Joseph Hierholzer. Roter Faden des Stücks ist die Liebesgeschichte zwischen Dorus Kromer und seiner Verlobten, der Bürgermeistertochter Marei Maurer. Erst nach fast 10 Jahren kehrt Dorus zurück nach Riedern, um dort die wartende Marei zu heiraten. Eine Auswanderung nach Amerika stellte in jener Zeit eine lange Reise ins Ungewisse dar, begleitet von vielen Gefahren. Eine schwere Zeit auch für die Daheimgebliebenen, die oft jahrelang kein Lebenszeichen ihrer Angehörigen erhielten.

Heimweh, Angst und Tod gehörten zum täglichen Leben. Insgesamt 120 Darsteller im Alter zwischen 4 und 80 Jahren stehen auf der Bühne. Wichtig sind dem Veranstalter authentische Kostüme, zeitgemäße Sprache und historische Details. Wir werden mitgenommen auf eine Reise durch die Zeit. Eindrucksvolles Symbol der Inszenierung ist ein nahezu maßstabsgetreues Segelschiff, welches zum Bühnenbild gehört und auf dem gespielt wird.

Die Spieldauer beträgt 3 Stunden inkl. Pause. Beginn ist 18 Uhr. Wir werden jedoch früher am Aufführungsort sein, um auf dem Gelände der Klostergärten vom vielfältigen kulinarischen Angebot Gebrauch zu machen. Bei Regen wird jedem Zuschauer ein hochwertiger, kostenfreier Regenponcho zur Verfügung gestellt. Schirme sollen nicht verwendet werden.

Die Abfahrt in Lauchringen wird voraussichtlich etwa um 15.30 Uhr erfolgen, die genaue Uhrzeit wird später festgelegt. Um ca. 22 Uhr werden wir wieder in Lauchringen zurück sein. Der Gesamtpreis beträgt abhängig von der Teilnehmerzahl ca. 40,-- € für den Eintritt und die Busfahrt.

Wichtig: Die Anmeldung im Rathaus muss bis spätestens Freitag, 31. Mai (12 Uhr) erfolgen. Zu diesem Zeitpunkt wird die Anmeldung auch verbindlich. Bei einer späteren Abmeldung muss der Kartenanteil am Gesamtpreis in Höhe von 30,-- € bezahlt werden, falls kein Ersatzteilnehmer gefunden wird.

Fahrt zur Bundesgartenschau Heilbronn

Am **Mittwoch, 10. Juli** besuchen wir die Bundesgartenschau in Heilbronn. Seit Jahrzehnten besteht wieder die einmalige Chance eine Bundesgartenschau im Bundesland Baden-Württemberg zu genießen. Paradiesische Blumenanlagen, prächtige Farben, innovative Stadtentwicklung – es gibt viele Argumente für einen Besuch der Bundesgartenschau Heilbronn 2019. Auf 40 Hektar innenstadtnaher Fläche und am Neckar präsentieren sich ihnen in der Gartenausstellung außergewöhnliche Gärten, Highlights aus Kunst, Musik, Tanz und Sport und Wissensangebote zu Themen rund um Garten, Gesundheit, Stadt und Mobilität.

Voraussichtliche Abfahrtszeit: Ca. 7 Uhr. Die Rückkehr nach Lauchringen würde um ca. 22 Uhr erfolgen. Die genauen Zeiten können sich noch minimal verändern.

Voraussichtlicher Fahrtpreis abhängig von der endgültigen Teilnehmerzahl: Ca. 50,-- €, für den Eintritt und die Busfahrt.

Anmeldungen werden ab sofort im Rathaus entgegen genommen.

►► Voranzeige ◀◀

Mehrtagesfahrt im Herbst 2019

23. September bis 27. September 2019

BERLIN

(in Zusammenarbeit mit unserem MdB Felix Schreiner)

- Besuch im Kanzleramt
- Besuch im Bundestag
- Stadtrundfahrt mit Bus und Schiff
- Potsdam: Lindenstraße
- Spreewald u.a.

Detaillierte Ausschreibung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt. Anmeldung bei den gewohnten Ansprechpartnern.

Anmeldungen und Auskünfte:

Tel. 6095 – 31, 6095 – 33, 6095 – 32